

ES GIBT NUR EINEN MENSCHEN DER DEIN LEBEN ÄNDERN KANN:

DU SELBST

Die Erfahrung unserer Tätigkeit hat uns gezeigt, dass der Alkoholabhängige „SELBST“ bereit sein muss, sein Leben ändern zu wollen und sich eingestehen, dass die Sucht sein Leben und das vieler anderer zerstört.

Der Alkohol hat den Mensch in seiner Gewalt und lässt ihn nicht mehr los.

Angehörige des Suchtkranken sollten daher versuchen, den ersten Schritt zu machen, indem sie Ärzte oder Beratungsstellen aufsuchen, sich informieren und aufklären lassen, und somit einen Weg aus der Abhängigkeit finden.

Wer bereit ist, von alten Mustern loszulassen, kann für sich selbst die Gesundheit und Zufriedenheit zurückgewinnen bzw. neu aufbauen.

AUTONOME PROVINZ
BOZEN - SÜDTIROL



PROVINCIA AUTONOMA
DI BOLZANO - ALTO ADIGE

Gesundheit

Salute

GEFANGEN VOM ALKOHOL

WO
FINDE
ICH
DEN





Du sagst, du kannst nicht.

Du sagst, das schaffst du nicht.

Du sagst, das erreichst du nie.

*Du sagst, es ist zu schwer für dich,
es sei unmöglich.*

*Doch versucht
hast du es noch nie.*

ALKOHOL & SOZIALES WIR HELFEN DIR!



Hier bekommst du die Kontakte!

Sterzing

Selbsthilfe Gruppe

Patrick
T 0039 371 3370093

Brixen

Selbsthilfe Gruppe

Peter
T 0039 340 4904844

St. Ulrich

Selbsthilfe Gruppe

Giorgio
T 0039 349 8465383

Seis

Selbsthilfe Gruppe

Giorgio
T 0039 349 8465383

Klausen

Selbsthilfe Gruppe

Franz
T 0039 333 3744890

Angehörigen

Eisacktal

Frieda
T 0039 333 1163508